

LA PARROQUIA DE CABEZÓN DE LA SAL CELEBRARÁ, A PARTIR DE AHORA, UNA ADORACIÓN EUCARÍSTICA, TODOS LOS PRIMEROS JUEVES DE MES

.- La iniciativa partió de un grupo de personas de la parroquia y será similar a la Adoración que celebran los jóvenes en la iglesia de la Anunciación, de Santander

La parroquia de San Martín de Tours de Cabezón de la Sal ha invitado a todos sus feligreses y vecinos a participar en la Adoración eucarística ante el Santísimo que se celebrará a partir de ahora, todos los primeros jueves de mes, a las ocho de la tarde.

La primera adoración se oficiará mañana, y la convocatoria responde a una propuesta de un grupo de personas cercanas a la parroquia, explicó el párroco Pedro María Salvador Pértica.

Para divulgar esta iniciativa mensual, se han repartido numerosas invitaciones en la localidad con el fin de "animar a todos" a que asistan a la Adoración ante el Santísimo.

El párroco indicó que a las siete y media de la tarde se oficiará una misa que, a su término, dará paso a media hora de Adoración. Además, para ayudar a la meditación, se leerán unos textos breves que sirvan de soporte a las plegarias y a los momentos de silencio.

Salvador Pértica destacó que la invitación a participar en la Adoración eucarística de los primeros jueves de mes se ha extendido al conjunto de parroquias locales que forman la Unidad Pastoral de Cabezón de la Sal.

La iniciativa nace motivada por otra similar que, por segundo año consecutivo, realizan los jóvenes de la parroquia de la Anunciación de Santander y denominada "Proyecto Adorar". En esta céntrica parroquia de la capital se ofrece, todos los jueves, un espacio de oración y de silencio con la presencia del Santísimo.

El proyecto "Adorar" ha tenido "un notable éxito", ya que además ha "transcendido los límites" regionales y nacionales, como se ha "podido comprobar" durante las transmisiones que se hacen en directo de cada sesión por Internet, por medio de cámaras", explicó uno de los organizadores.

La iniciativa fue consecuencia de la experiencia vivida por jóvenes de la Diócesis de Santander en la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) de Madrid de 2011, que incluyó, en una de las celebraciones, un tiempo de oración en silencio ante la Eucaristía con la presencia del Papa Benedicto XVI.

Para dar continuidad a esta experiencia "que nos marcó", el grupo de jóvenes de la parroquia de La Anunciación, con el apoyo del párroco e impulsor de la iniciativa, Álvaro Asensio, idearon el "proyecto Adorar". Así, cada jueves, se comienza con una misa a las ocho y media de la tarde y, a su término, se inicia el tiempo de oración, que se prolonga hasta las 11 de la noche, momento en que se efectúa la bendición con el Santísimo.

GABINETE DE PRENSA Santander, 3 Enero 2013 www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00